

Amman Mineral Salurkan Bantuan untuk Korban Banjir Bandang Taliwang - Brang Rea KSB

Achmad Sarjono - [SUMBAWABARAT.INFORMAN.ID](https://sumbawabarat.informan.id)

Feb 14, 2023 - 19:15



SUMBAWA BARAT - Banjir yang menerjang Kecamatan Taliwang dan Brang Rea di Sumbawa Barat menggerakkan bantuan dari berbagai pihak salah satunya dari PT Amman Mineral Nusatenggara (AMNT).

Bantuan Amman Mineral tahap pertama langsung diserahkan kepada Pemerintah Kabupaten Sumbawa Barat, Selasa (14/2/2023) yang diterima langsung oleh Wakil Bupati Sumbawa Barat, Fud Syaifuddin, ST.

Adapun bantuan tahap pertama yang bisa diberikan oleh PT AMNT berupa 6.785 Nasi Bungkus, Selimut, Bantal, Filter Air, Snack, Mie Instan fan Air Mineral.

Ahmad Salim Selaku Senior Manager External dan Relation Amman Mineral

menjelaskan bahwa barang-barang tersebut merupakan bantuan tahap pertama, "inilah barang-barang yang bisa kami sumbangkan melalui PT AMNT untuk tahap pertama. Mungkin ini tidak terlalu besar, tapi inilah yang bisa kami lakukan saat ini sebagai bentuk kepedulian kami," jelasnya.

Diinformasikan, bahwa bantuan tahap selanjutnya akan disalurkan keesokan harinya, "kami tetap berkomitmen untuk membantu sesama, apalagi dalam kondisi bencana seperti ini, dan Insyaallah besok kami akan tetap menyalurkan bantuan," ujar Ahmad.

Banjir yang menerjang Kecamatan Taliwang dan Brang Rea Kabupaten Sumbawa Barat (KSB) selama 2 hari (13-14 Februari 2023) berdampak pada 30.000 jiwa di dua kecamatan tersebut.

Kalak BPBD SUMBAWA Barat Abdul Hamid menjelaskan diperkirakan Warga terdampak di Kecamatan Berang Area sebanyak 2000 rumah atau sebanyak 8000 jiwa, sedang kan warga terdampak di Kecamatan Taliwang sebanyak 5.500 rumah atau sebanyak 22.000 jiwa.

"Data ini, adalah data sementara yang di update oleh BPBD Sumbawa Barat, pada Selasa (14/02) pukul 16:50 Wita," Kata Abdul Hamid di sekretariat BPBD .

Untuk kecamatan Berang Area yaitu Desa Tepas Sepak at, Desa Tepas, Desa Berupa, Desa Seminar Salit dan Desa Saugara Bree, sedang kan Desa yang tidak terdampak, Desa Rarak Rungis, Desa Lamuntet, Desa Barat Monteh dan Desa Moteng.

Sedangkan untuk Kecamatan Taliwang, semua kelurahan terdampak yaitu Kelurahan Sampir, Menala, Kuang, Arab Kenangan, Bugis, Tenaga Bertong dan Kelurahan Dalam serta desa Sermong, Desa Tamekan dan Desa Seloto. (edi)